

**Le thermomètre universel.**—Un instrument joliment curieux, c'est celui que son inventeur, pharmacien de Leipzig, a surnommé le thermomètre universel. Il suffit de prendre cet outil dans la main pour savoir à quoi s'en tenir sur notre santé et le temps qui nous reste à vivre. C'est comme qui dirait un médecin consultant mécanique. Seulement, c'est un médecin qui ne plaisante pas et qui vous dit votre affaire sans ménagement, ni circonlocution. Ses consultations sont notées par degrés, de la façon et dans l'ordre que voici :

*Degrés de fièvre.*—1. Température anormale.—2. Léger accès de fièvre.—3. Fièvre ordinaire.—4. Forte fièvre.—5. Fièvre violente.—6. Danger de mort.

Voilà qui est réglé—c'est le cas de le dire—comme un papier de musique. C'est même un peu trop réglé, j'imagine; et je ne me mets pas volontiers, même par la pensée, à la place du monsieur qui se croyant un léger accès de fièvre—No. 2—consulte l'appareil et amène le No. 6—danger de mort!

Il y avait autrefois—il y a peut être encore—un médecin qu'on appelait "le Docteur vert" et qui traitait les malades à distance, par la seule inspection de certaine eau de provenance spéciale qu'on lui envoyait enfermée dans une bouteille de verre blanc. L'inventeur du thermomètre universel expose en même temps un appareil à l'aide duquel on peut interroger son eau soi-même et apprendre ainsi, sans se confier à personne, les maladies dont on est gratifié.

Voilà un pharmacien qui ne doit pas être bien vu par les médecins de sa localité. Il les remplace par des mécaniques.

Qui sait, après les homœopathes qui suppriment, ou à peu près, la pharmacie, c'est peut-être là le secret de la médecine de l'avenir!—(*Presse Médicale Belge.*)—*Le Bordeaux Médical.*

---

## NOUVELLES MÉDICALES.

---

### Association Médicale Canadienne.

---

La neuvième assemblée de l'Association Médicale Canadienne a eu lieu à Toronto, le deuxième jour d'Août. L'assemblée était assez nombreuse; après avoir épuisé le programme des